

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

MAL, MUY MAL andan las cosas cuando el crimen organizado deja de lado sus "actividades ordinarias" para ocupar el lugar que —se supone— le corresponde al Estado.

SEGÚN lo que se sabe, grupos criminales se están expandiendo más allá del tráfico de drogas, la extorsión, el secuestro y la piratería, para entrarle, ¡increíble!, a la explotación, venta y hasta exportación de gas licuado.

ESO DE QUE los narcos tengan tomado un campo de gas en la **Cuenca de Burgos** es muy preocupante. Pero lo es más el hecho de que las autoridades lo sepan y no hagan nada, ya sea porque no quieren o, peor, porque no pueden.

NI SIQUIERA el **Ejército** ha logrado recuperar las instalaciones de **Pemex** en poder de los que, al parecer, son esbirros de "Los Zetas".

CON RAZÓN andan secuestrando ingenieros petroleros: necesitan quién opere los pozos.

PERO, que no cunda el pánico, dicen que la guerra contra el crimen... ¡la estamos ganando!

A LO MEJOR la canciller **Patricia Espinosa** tiene un gran maestro de yoga, pues nada la perturba.

VAYA, NI SIQUIERA le indigna el que un niño sea asesinado en territorio mexicano, desde **Estados Unidos**, por agentes de la **Patrulla Fronteriza**.

SEGÚN la titular de la **Secretaría de Relaciones Exteriores** ya se enviaron las respectivas notas diplomáticas a **Washington** y se están agotando los recursos legales que tiene a la mano para protestar. Y ya.

MIENTRAS la indignación crece ante el crimen, para la **Cancillería** no hay más que esperar a que la burocracia tome su curso.

PARECIERA OLVIDARSE que existe un me-

morando de entendimiento entre ambos países, en el que los norteamericanos se comprometieron a no usar armas letales contra personas que los agredieran de este lado de la frontera.

EL ACUERDO ERA que los agentes debían usar las llamadas "balas pimienta", que no matan, nomás atarantan.

PERO, BUENO, eso del respeto de **Estados Unidos** hacia **México** no parece ser una de las prioridades de la SRE, que más bien se concentra en mantener en un nivel zen la relación bilateral. Ommm... Ommm...



CUENTAN QUE la dirigencia de **Jesús Ortega** está teniendo problemas para convencer a los candidatos, pero ¡ide otros partidos!

SEGÚN ESTO, "Los Chuchos" andan más que preocupados por los resultados electorales que cosecharán en julio próximo, pues no ven más que nubes negras en el horizonte.

POR EL LADO de **Quintana Roo** se dice que, ante el hundimiento de **Greg Sánchez**, andan convenciendo a **Alicia Ricalde** para que abandone la candidatura del **PAN** a la gubernatura.

LA IDEA SERÍA dejar solo en la contienda al priista **Beto Borge**, dizque para deslegitimar su eventual triunfo en las elecciones estatales.



¿BOTANAS? Preparadas con todo y limón. ¿Hidratantes? Los necesarios. ¿Cornetas, sombreros y pelucas tricolores? Afinadas, puestos y relumbrantes.

Todo está listo para disfrutar del Mundial... ¡en la **Secretaría de Gobernación!**

QUIZÁ para evitar el ausentismo laboral por causas futbolísticas, el equipo de **Fernando Gómez Mont** decidió que era mejor ponerse la verde y apoyar juntos a la selección nacional.

DE AHÍ QUE se envió a los funcionarios de Gobernación un correo electrónico para invitarlos a disfrutar los partidos del **Tri** en el salón "**Reyes Heroles**" de **Bucareli**.

AHORA nomás hay que rezar para que en el momento en que el **Chicharito** meta gol... no se le vaya ocurrir al país incendiarse.

